

Ministro. Antonio Almonte con buenas expectativas

Garantiza que habrá un fortalecimiento sector eléctrico en 2023

El próximo año se fortalecerá y ampliará la capacidad de generación eléctrica, con entrada de nuevas unidades de generación

Ubaldo Guzmán Molina
u.guzman@hoy.com.do

El ministro de Energía y Minas, Antonio Almonte, resaltó ayer que tiene expectativas muy positivas en el fortalecimiento del sector eléctrico del país para el próximo año.

Expresó que en 2023 se fortalecerá y ampliará la capacidad de generación eléctrica, con la entrada de nuevas unidades generadoras, como las que están instalando en Azua y en las inmediaciones de Boca Chica.

Esta última planta generará 378 megavatios y entrará al sistema eléctrico antes de mayo, manifestó Almonte.

Expresó que también habrá un crecimiento muy importante de operación en línea de la generación renovable.

Afirmó entre la generación renovable y la no renovable se podría tener un incremento entre 600 y 700 megavatios antes de finalizar el año y podría ser mayor si se impulsan algunos procesos.



El ministro de Energía y Minas, Antonio Almonte.

Decisiones importantes

El ministro Almonte resaltó que en este año se han tomado decisiones fundamentales para el sector eléctrico, como la formalización de Punta Catalina como empresa pública independiente y un mayor nivel de autonomía en la gestión de las empresas distribuidoras. La aprobación de la ley que liquida a la CDEEE fortalece el rol del Ministerio de Energía, dijo.

Indicó que para el segundo trimestre se estará viendo una ampliación de la capacidad de generación eléctrica en el país, lo que es sumamente importante

para garantizar a la sociedad y los sectores productivos el suministro eléctrico seguro.

“Desde el punto de vista de la generación, el sistema eléctrico dominicano será fortalecido en el transcurso del 2023”, dijo el ministro Almonte, entrevistado por Hoy.

Garantizó que habrá un fortalecimiento en la distribución eléctrica por las inversiones que se están haciendo de miles de millones de pesos con el propósito de seguir adquiriendo medidores y materiales para las distribuidoras.

Agregó que se continuará profundizando la eficiencia en la gestión de las distribuidoras y que ha habido una mejoría sustancial en Edeeste, la que tiene mayor nivel de pérdidas. ■

Formación. Hubo 18 horas de aprendizaje

Capacitan emprendedores para fortalecer sus proyectos

Se trata de una iniciativa que busca ayudar emprendedores a identificar recursos e intercambiar experiencia

El Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes (MICM) y la Asociación Nacional de Jóvenes Emprendedores (ANJE) celebraron la clausura de la segunda edición del “Programa Piloto de Mentorías para Emprendedores”, en la que se fortalecieron cinco proyectos de emprendimiento de la provincia de Santiago.

Se trata de una iniciativa que busca ayudar a los jóvenes emprendedores a identificar recursos e intercambiar experiencias y habilidades empresariales



Se realizaron 8 sesiones

“

Participaron emprendimientos de distintas actividades.

que son necesarias para garantizar el crecimiento de sus negocios, así como el fomento a la sostenibilidad empresarial.

En esta segunda versión del programa participaron emprendimientos de distintas actividades económicas, tales como elaboración de productos comestibles para diabéticos y celiacos, elaboración de salsas y untables artesanales sin conservantes, fabricación y distribución de productos para limpieza, confección de textiles y grabado en plywood.

Las mentorías, sin costo alguno para los emprendedores, constaron de ocho sesiones y aproximadamente 18 horas de aprendizaje. ■



REPÚBLICA DOMINICANA
PODER JUDICIAL

Miércoles 28 de diciembre de 2022

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley núm. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

| Referencia | Descripción | Fecha de Recepción y Apertura |
|-----------------|---|---|
| LPN-CPJ-21-2022 | Contratación de estudio de percepción del Sistema de Justicia Dominicano. | Martes 14 de febrero de 2023, desde las 02:00 P.M., hasta las 03:00 P.M., en el auditorio, ubicado en el 1er. nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia. |

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación estará disponible a partir del jueves veintinueve (29) de diciembre de dos mil veintidós (2022), en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:
licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES

AVISO

Nuestra entidad sigue reforzando su orientación a la eficiencia y al fortalecimiento operacional, por lo que hemos decidido trasladar nuestras operaciones de la agencia Padre Adolfo a la Oficina Principal de La Vega a partir de enero 2023.

La sucursal Padre Adolfo será convertida en el Edificio Operativo de La Asociación La Vega Real de Ahorros y Préstamos, Alaver.

Para más información comunicarse al 809-573-2655, o contáctenos a través del correo electrónico info@alaver.com.do

